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TOUCH screen e postazioni inte-
rattive al Museo della Resistenza.
E pure una ‘saletta del ricordo’ do-
ve riecheggiano suoni e voci delle
vittime della strage di Sant’Anna.
Il Parco Nazionale della Pace si
presenta con una veste rinnovata e
arricchita all’appuntamento con il
prossimo 70esimo anniversario
della Liberazione e dell’eccidio e
lo fa con due importanti iniziati-
ve: la realizzazione del progetto
«Sentieri di pace», un vero ecomu-
seo costruito su una rete di percor-
si nell’Alta Versilia legati al Parco
Nazionale della Pace di Sant’An-
na, e nuove installazioni multime-
diali il Museo Storico della Resi-
stenza. «Finanziando attraverso il
Piano della cultura questa opera-
zione — ha affermato l’assessore
regionale alla cultura Cristina Sca-
letti che l’ha presentata ieri in Re-
gione insieme all’assessore alla
scuola Stella Targetti e al presiden-
te dell’Unione dei Comuni della
Versilia e vicesindaco di Stazzema
Maurizio Verona — abbiamo pen-
sato in particolare ai giovani che
hanno grande familiarità con le
tecnologie. Obiettivo è poter riper-
correre la nostra storia traendone
le scelte conseguenti». «Dobbiamo
continuare a investire sulla memo-

ria cercando nuovi modi per tra-
smetterla ai giovani nelle scuole
— ha sostenuto la vicepresidente
Targetti — non ci sono alternative
a questa esigenza di innovazione
perchè sappiamo di dover perdere

progressivamente i protagonisti di-
retti della Seconda Guerra Mon-
diale e della Resistenza, la cui testi-
monianza è stata in questi anni lo
strumento più efficace per coltiva-
re il ricordo. Un’innovazione di
cui è un bell’esempio ciò che si
vuole fare a Sant’Anna di Stazze-
ma con i nuovi percorsi dei ‘Sentie-
ri di Pace’ e le installazioni multi-
mediali nel Museo».

IL COORDINAMENTO dei la-

vori è stato affidato alla coop
2muv, la direzione scientifica a
Gianluca Fulvetti, lo sviluppo del
multimediale a Space spa. La sen-
tieristica della memoria intitolata
ai Sentieri di pace è composta da
sei itinerari storico-naturalistici
che ripercorrono le direttrici utiliz-
zate dalle SS per salire a Sant’An-
na il 12 agosto, e guidano alla sco-
perta del paese e della sua storia.
In ogni borgo un pannello bilin-
gue (italiano e inglese) racconta
quanto accaduto durante la strage.
Invece all’interno del Museo è sta-
ta invece collocata una nuova po-
stazione touchscreen; raccoglie
una mole importante di materiale
storico suddivisa in cinque sezioni
tematiche con centinaia di fram-
menti di storia che risultavano di-
spersi o comunque non fruibili dal
pubblico sono stati messi a disposi-
zione, in modo dinamico e interat-
tivo. «I sentieri e le mulattiere nei
boschi — ha aggiunto Verona —
permettono momenti di profonda
riflessione, riproposti nelle sale
del museo attraverso sistemi di
nuova tecnologia e dalle testimo-
nianze dei racconti dei superstiti,
raccolte ed organizzate nella piatta-
forma multimediale per una per-
manente memoria dell’accaduto».

Fra.Na.

FORTE IL 30 OTTOBRE SCADE IL CONTRATTO E I NUOVI GESTORI MANTERREBBERO SOLO DUE ADDETTI

A rischio il personale che cura pulizie e servizi al Palasport
IL COMUNE ha disdetto all’ultimo minuto la
propria partecipazione al tavolo di confronto
con i sindacati per definire la sorte delle lavora-
trici del Palasport. A raccontare con amarezza
quanto accaduto è Giuliana Monica Nicolini,
da 12 anni impegnata all’interno dell’impianto
e che adesso rischia di rimanere esclusa dalla
nuova gestione. «Ho sempre gestito il bar e mi
sono occupata della custodia del Palasport —
racconta — visto che la coop B&B, subentrata
alla Civitas, ha mantenuto le 4 addette per la

pulizia, la custodia e per il punto ristoro che
poi è stato chiuso frettolosamente il 30 aprile
con disagio per l’impianto che a giugno doveva
ospitare manifestazioni sportive. E’ stata poi la
volta della cooperativa Pdb di Bari che ha vinto
la successiva gara di appalto prevedendo però
solo personale da destinare unicamente alla pu-
lizia ed eliminando la custodia. Tramite i sinda-
cati siamo riuscite ad avere un contratto a tem-
po indeterminato anche se io da 38 ore sono
passata a 27 ore e mezzo alla settimana. La si-

tuazione però adesso pare precipitare — lamen-
ta Nicolini — visto che il 30 ottobre scadrà la
gestione della Pdb e il Comune sembra interes-
sato ad affidare la gestione all’Hockey Forte
dei Marmi che però assumerebbe solo 2 delle 4
addette, rimettendo all’amministrazione la scel-
ta. Ho saputo che una mia collega è stata chia-
mata da un ufficio comunale che ha comunica-
to che io e un’altra persona siamo rimaste esclu-
se. Quali sono stati i criteri di scelta? Oggi dove-
va esserci l’incontro a Lucca ma mezz’ora pri-
ma il Comune ha disdetto la propria presenza».

INDETTA la selezione pubblica
per la formazione di una graduato-
ria per eventuali assunzioni a tem-
po determinato nella polizia
municipale (categoria C).
La domanda di ammis-
sione al concorso po-
trà essere fatta perve-
nire entro l’11 no-
vembre a mano ne-
gli orari di apertura
al pubblico dell’uffi-
cio Protocollo (da lu-
nedì a sabato dalle 9 alle
12,30) oppure a mezzo racco-
mandata con avviso di ricevimen-
to, indirizzata a Comune di Forte
dei Marmi, piazza Dante 1, 55042
Forte dei Marmi. Le domande po-

tranno essere inoltrate anche a
mezzo Pec all’indirizzo protocol-
lo.comunefdm@postacert.tosca-

na.it. Il messaggio dovrà avere
ad oggetto: «domanda sele-

zione agenti polizia mu-
nicipale». Il calenda-
rio della prova d’esa-
me (luogo, orari
ecc.), nonché l’elen-
co dei candidati am-

messi ed esclusi dalla
prova stessa sarà reso

noto esclusivamente at-
traverso la pubblicazione sul

sito internet del comune di Forte
dei Marmi (www.comune.fdm.lu.
it) alla pagina bandi di concorso
della sezione amministrazione tra-
sparente.

SANT’ANNA PRESENTATI GLI INTERVENTI IN VISTA DEL 70˚ ANNIVERSARIO DELLA STRAGE

Il Parco della Pace si arricchisce
In arrivo nuove installazioni multimediali e una rete di sentieri

PROGETTO Maurizio Verona (primo a destra) a Firenze durante la
presentazione con gli assessori regionali Cristina Scaletti e Stella Targetti

PROSEGUONO i lavori di
potenziamento della rete
elettrica in alta Versilia. Da
stamani infatti Enel eseguirà
un intervento, complesso e
importante, in località
Fabiano, Azzano,
Giustagnana e Minazzana
nel comune di Seravezza. I
tecnici effettueranno
manutenzione con la
sostituzione di sezionatori
telecomandati di media
tensione, su cui
installeranno anche
elementi di ottimizzazione
tecnologica che
consentiranno di migliorare
l’efficienza del servizio e di
effettuare sezionamenti
rapidi della linea in caso di

guasto, ripristinando
l’elettricità in tempi più
brevi. I lavori devono essere
effettuati in orario
giornaliero per ragioni di
sicurezza e l’intervento, di
natura complessa, richiede
un’interruzione
programmata oggi dalle 9
alle 16,30. Grazie a una serie
di bypass da altre linee, Enel
è riuscita a circoscrivere
l’interruzione a un numero
limitato di vie, ma i lavori
porteranno benefici a una
porzione più ampia di
territorio. I cittadini sono
stati informati tramite
volantinaggio e il Comune è
stato avvisato con apposita
comunicazione.

SERAVEZZA DISAGI STAMATTINA PER I LAVORI
L’Enel stapotenziando la reteelettrica
Niente corrente nelle frazionimontane

FORTE ASSUNZIONI A TEMPO DETERMINATO
L’amministrazionecercavigili urbani
Concorsoper formareunagraduatoria

LA VERSILIA vuole met-
tersi in mostra nella scintil-
lante vetrina di Bulgari a
New York. Il sindaco Um-
berto Buratti ha inviato ai
colleghi Ettore Neri di Sera-
vezza, Michele Silicani di
Stazzema e Domenico Lom-
bardi di Pietrasanta un invi-
to per realizzare insieme un
evento promozionale nella
metropoli americana (Sera-
vezza e Stazzema hanno già
risposto di sì). «Vi scrivo —
si legge nella lettera inviata
da Buratti — per chiedere la
disponibilità ad allestire as-
sieme un progetto comune
di immagine e promozione
della Versilia, dopo il succes-
so indiscutibile delle recenti
iniziative per il Lodo di Pa-
pa Leone X e i 500 anni della
Versilia Medicea. Di recente
infatti ho avuto l’opportuni-
tà di avere dei contatti con i
vertici dell’Atelier Bulgari di
New York che, come sapete,
si trova al 730 della Fifth
Avenue. Questo splendido
negozio ha anche un’impor-
tante ala espositiva di 250
metri quadrati e grazie an-
che all’intervento della scul-
trice americana Angela Tur-
ner, che ha esposto di recen-
te a Villa Bertelli e che a sua
volta usufruirà di quello spa-
zio per una mostra delle pro-
prie opere, ho avuto dei con-
tatti con il presidente di Bul-
gari Corporation of America
Alberto Festa, che mi ha da-
to la piena disponibilità di
quello spazio prestigioso e
posto nel cuore della Grande
Mela. Così — prosegue Bu-
ratti — ho immediatamente
pensato ad un’idea che ri-
chiami le nostre Apuane, il
marmo, il mare e la nostra
Versilia e ovviamente anche
il grande Michelangelo, di
cui nel 2014 ricorrerà il
450˚dalla scomparsa. Insom-
ma un evento che concentri
le nostre migliori caratteristi-
che e offerte e che sia una ve-
trina degna del comprenso-
rio versiliese nel centro di
New York. Sono sicuro che
l’opportunità sia importante
e avrebbe una ricaduta altret-
tanto maiuscola in termini
di immagine e promozione».

LAMEMORIA
Sarà realizzata anche
una “saletta del ricordo”
con le voci dei testimoni

FORTE IL SINDACO

«La Versilia
in vetrina
a New York»

PROMOZIONE L’atelier
Bulgari è disponibile ad
ospitare un evento
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